

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Optionsscheine und Unlimited Turbo Optionsscheine
der J.P. Morgan Structured Products B.V.
bezogen auf
Royal Dutch Shell PLC

Am 20. Dezember 2021 hatte Royal Dutch Shell PLC im Zusammenhang mit der Vereinfachung ihrer Aktienstruktur die Änderung ihres Namens in Shell plc mit Wirkung zum Januar 2022 bekannt gegeben.

Aufgrund dieser Maßnahme wurden mit Wirkung zum 25. Januar 2022 in Bezug auf sämtliche von der J.P. Morgan Structured Products B.V. begebenen Optionsscheine und Unlimited Turbo Optionsscheine, die auf Royal Dutch Shell PLC (GB00B03MLX29) bezogen sind, die folgende Anpassung vorgenommen:

Name des Referenzwerts/der Aktie	
Alt	neu
Royal Dutch Shell PLC	Shell plc

Die ISIN, der Bloomberg Code und der Reuters Code des Referenzwerts werden voraussichtlich zum 31. Januar 2022 angepasst. Im Hinblick auf diese Anpassung wird J.P. Morgan eine gesonderte Bekanntmachung veröffentlichen.

London, 26. Januar 2022
J.P. Morgan Securities plc

Announcement relating to the following
- Adjustment -
Warrants and Unlimited Turbo Warrants
of J.P. Morgan Structured Products B.V.
linked to
Royal Dutch Shell PLC

Royal Dutch Shell PLC had announced on 20 December 2021 a name change to Shell plc effective January 2022 in connection with the simplification of its share structure.

Due to this measure the following adjustment became effective on 25 January 2022 in respect of all Warrants and Unlimited Turbo Warrants issued by J.P. Morgan Structured Products B.V. which are linked to Royal Dutch Shell PLC (GB00B03MLX29):

Name of Reference Asset/Share	
old	New
Royal Dutch Shell PLC	Shell plc

The ISIN, the Bloomberg Code and the Reuters Code of the Reference Asset are expected to be adjusted with effect on 31 January 2022. With regard to this adjustment, J.P. Morgan will publish a separate announcement.

London, 26 January 2022
J.P. Morgan Securities plc